



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 653
16 de noviembre de 2016

Facultad de Artes en Festival de Loja 2016

Docentes y estudiantes de tercer y cuarto año de la Carrera de Teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, participarán en el Primer Festival Internacional de Artes Vivas LOJA 2016, que incluye una programación artística, pedagógica y académica.

La Dirección de la Carrera de Teatro coordinó con el Municipio de la ciudad de Loja el alojamiento de los estudiantes con las debidas precauciones y seguridades.

La Dirección del Festival ha previsto entregar boletos de cortesía a los estudiantes para que asistan a determinados espectáculos que constan dentro de la programación, así como al extenso programa de talleres de formación artística y conferencias.

La Facultad de Artes presentará la obra El alma buena de Se-Chuan, el sábado 19 de noviembre, a las 18:00, en el campamento del Festival. M.P

